

TASSI DI ASSENZA DEL PERSONALE

1° TRIMESTRE 2021	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	4,66%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	2,37%

2° TRIMESTRE 2021	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,29%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	1,96%
SCIOPERO	0,02%

3° TRIMESTRE 2021	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	1,87%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	2,07%
ASSENZE NON RETRIBUITE	0,15%

4° TRIMESTRE 2021	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,60%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	0,50%
ASSENZE NON RETRIBUITE	0,51%
SCIOPERO	0,06%

1° TRIMESTRE 2022	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	4,89%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	2,32%
INFORTUNI	0,15%
PERMESSI Legge 104/1992	1,10%

2° TRIMESTRE 2022	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	3,91%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	4,08%
INFORTUNI	0,71%
PERMESSI Legge 104/1992	0,94%

3° TRIMESTRE 2022	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,47%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	5,39%
INFORTUNI	1,38%
PERMESSI Legge 104/1992	0,68%

4° TRIMESTRE 2022	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	3,67%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	4,97%
PERMESSI Legge 104/1992	0,72%

1° TRIMESTRE 2023	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	3,33%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	4,41%
PERMESSI Legge 104/1992	0,83%

2° TRIMESTRE 2023	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	1,69%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	6,59%
INFORTUNI	0,83%
PERMESSI Legge 104/1992	1,21%

3° TRIMESTRE 2023	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	3,77%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	5,90%
INFORTUNI	0,53%
PERMESSI Legge 104/1992	1,10%

4° TRIMESTRE 2023	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,48%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	6,38%
INFORTUNI	0,92%
PERMESSI Legge 104/1992	1,15%

1° TRIMESTRE 2024	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	8,20%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	1,73%
INFORTUNI	0,25%
PERMESSI Legge 104/1992	0,37%

2° TRIMESTRE 2024	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	4,86%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	1,80%
INFORTUNI	0,07%
PERMESSI Legge 104/1992	1,07%

3° TRIMESTRE 2024	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,80%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	4,97%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	1,06%

4° TRIMESTRE 2024	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	3,06%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	2,79%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	0,92%

1° TRIMESTRE 2025	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	5,61%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	1,38%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	1,13%

2° TRIMESTRE 2025	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,04%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	0,48%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	1,09%

3° TRIMESTRE 2025	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	1,95%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	3,43%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	0,81%

4° TRIMESTRE 2025	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	4,86%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	3,20%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	0,86%

1° TRIMESTRE 2026	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	7,23%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	3,78%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	1,04%

2° TRIMESTRE 2026	
MOTIVAZIONE	TASSO DI ASSENZA
MALATTIA	2,93%
MATERNITA' (facoltativa, obbligatoria e allattamento)	3,39%
INFORTUNI	0,00%
PERMESSI Legge 104/1992	0,84%